

Antigua

La Antigua Guatemala ist eine etwa 35.000 Einwohner zählende Kleinstadt im zentralen **Hochland Guatemalas**. Sie war von 1543 bis 1773 die Hauptstadt der spanischen Kolonien in Zentralamerika. Die für ihre barocke Kolonialarchitektur bekannte Stadt gehört seit 1979 zum **Weltkulturerbe**. Antigua ist heute eine der touristischen Hauptattraktionen Guatemalas. Die Stadt weist ein schönes koloniales Stadtbild auf und verfügt über zahlreiche Hotels, Restaurants, Geschäfte und Sprachschulen. Ein kultureller Höhepunkt in Antigua Guatemala sind die prachtvollen Prozessionen in der Karwoche (Semana Santa). Eine weitere Attraktion sind die in Sichtweite gelegenen **Vulkane Agua, Acatenango** und der noch aktive **Fuego**. In der Kathedrale befindet sich die Grabstätte des Chronisten und ehemaligen Gouverneurs von Antigua Bernal Díaz del Castillo.



Academia Antigüeña de Espanol

Academia Antigüeña de Espanol befindet sich im **Herzen von Antigua** und ist eine der beliebtesten Schulen in Guatemala. Die Schule ist spezialisiert auf Spanisch Kurse für ausländische Sprachschüler, wie dich. Die Klassengrösse der Schule ist sehr klein (maximal 3 Sprachschüler) und alle Lehrer sind Spanisch Muttersprachler. Sie haben auch sehr freundliche Lehrer und Mitarbeiter, die sich während deines Aufenthaltes gut um dich kümmern werden.

Gerne informieren wir Sie persönlich über Sprachkurse, Unterkünfte und Preise.

www.ideareisen.ch/sprachreisen/antigua